



Youth Art Exchange

CONVOCATORIA DE ARTISTAS PARA EL PROYECTO DE VALLAS PUBLICITARIAS DE EXCELSIOR GATEWAY 2022-2023

Youth Art Exchange (YAX) invita a los artistas que viven o trabajan en el distrito de Excelsior en San Francisco a presentar una propuesta para el próximo proyecto de vallas publicitarias de Excelsior Gateway. El proyecto de vallas publicitarias de Excelsior Gateway está financiado por una subvención del Community Challenge. El proyecto de vallas publicitarias de Excelsior Gateway es una instalación artística de duración limitada en una valla publicitaria de 14' x 48' en la frontera de Daly City y San Francisco, centrada en dar la bienvenida a la gente a Excelsior a través de piezas visuales a gran escala inspiradas o relacionadas con Excelsior. *Las versiones digitales de las obras de arte también podrán exponerse a través de YAX, EAG y otros sitios web asociados, así como de los canales de redes sociales relacionados.*

Buscamos 4 artistas o equipos de artistas (una colaboración de uno o más artistas) **para participar en este proyecto.** Cada 8-10 semanas se presentará un nuevo artista o un equipo de artistas con sus obras. Se anima a los artistas consagrados, emergentes y estudiantes a presentar su propuesta.

No se discriminará a los candidatos por motivos de raza, religión, sexo, origen nacional, etnia, edad, discapacidad mental o física, orientación sexual, identidad de género (incluidos el embarazo y la expresión de género), color, estado civil, condición de veterano, condición médica o cualquier otra clasificación protegida por la ley u ordenanza federal, estatal o local. Se realizarán adaptaciones razonables para que los solicitantes discapacitados cualificados puedan participar en el proceso de presentación de propuestas. Por favor, comunique a YAX por escrito sus necesidades especiales en el momento de la presentación. YAX anima encarecidamente a las personas de color, a las mujeres y a los solicitantes LGBTQIA+ a que presenten su propuesta.

Remuneración de los artistas: Los artistas o el equipo de artistas recibirán 4500 dólares por su participación si son seleccionados. La remuneración se proporcionará de la siguiente manera: 25% (\$1125) después de la selección para la participación en el proyecto y la recepción del W9 (si no puede presentar un W9, eso no excluye su elegibilidad para recibir la remuneración) y 75% (\$3375) después de la presentación final de las obras de arte para la valla publicitaria. *Si procede, los equipos de artistas determinarán cómo repartir la remuneración entre los miembros de sus equipos.*

Especificaciones de las obras de arte: Este proyecto encarga la creación de nuevas piezas inspiradas y/o relacionadas con Excelsior. Tenga en cuenta que las obras de arte serán vistas principalmente por quienes salgan de Excelsior. El tamaño completo de la valla publicitaria es de 14' x 48'. Una parte de la parte inferior, de los lados o de la parte



Youth Art Exchange

superior puede utilizarse para la información del proyecto. Tenga en cuenta que YAX trabajará con los artistas en una prueba de la obra de arte final. Es posible que haya que ajustar o recortar las ilustraciones para que encajen. Todas las ilustraciones finales serán aprobadas por YAX y EAG. Los artistas se quedarán con la obra de arte original y cualquier propiedad intelectual relacionada, con el uso permitido por YAX y sus socios para incluir la reproducción impresa y electrónica, las ventas y la distribución relacionada con el proyecto.

Para presentar una propuesta *(la presentación es gratuita):*

- Envíe un correo electrónico a info@youthartexchange.org con el asunto "Apellido (o nombre del equipo del artista) - Presentación para la Valla Publicitaria" que incluya los siguientes elementos:
 - Nombre, número de teléfono y dirección de correo electrónico para poder comunicarse.
 - Breve biografía/explicación del artista (menos de 250 palabras).
 - Conexión con Excelsior (menos de 200 palabras).
 - Visión creativa de la valla/obra como "Puerta de entrada a Excelsior" (menos de 200 palabras).
 - Hasta 3 imágenes de obras de arte para ser consideradas. Estas deben demostrar el estilo de trabajo que usted propone crear.
 - Los artistas también pueden presentar una URL de su obra.
 - Indicación de si va a crear una obra digital o una que deba ser fotografiada para trasladarla a la valla publicitaria.

Fecha límite de presentación: 1 de agosto de 2022 a las 23:59.

YAX se reserva el derecho de rechazar obras en cualquier momento durante los procesos: presentación, selección, admisión e instalación.